



## Falta de liquidez en Solidaridad degrada solvencia monetaria

Standard & Poor's bajó la calificación del municipio de Solidaridad a "mxBB+" antes tenía "mxBBB+" y también lo colocó en "Revisión Especial" con implicaciones negativas, ya que al cierre del ejercicio fiscal 2012 la posición de liquidez de la localidad continuó debilitándose y su posición en caja y bancos a esa fecha registró un saldo negativo.

Dicho saldo es "cercano a los 200 millones de pesos que se explicaría por los saldos existentes de efectivo menos los cheques en circulación, lo que se compara desfavorablemente con los 28 millones del año anterior y sus pasivos de corto plazo aumentaron a 261 millones desde 2006 en 2011.

El documento refiere que en el caso del municipio, la baja en la calificación, además del detrimento en el indicador del Marco Institucional, refleja también el deterioro en sus indicadores financieros al cierre del ejercicio fiscal 2012, registró un bajo superávit operativo equivalente al tres punto cinco por ciento de los ingresos operativos, lo que contrasta con el 23.5 promedio de los tres ejercicios fiscales anteriores.

Standard & Poor's refiere que dicho deterioro en su superávit operativo se debe, tanto a la importante reducción de las transferencias estatales que recibe, como a un gasto operativo que se mantuvo significativamente alto. Por si no bastara, Standard & Poor's proyectó que el municipio seguirá "afrontando en 2013 fuertes presiones de liquidez".

"Por lo que en nuestra opinión, existe actualmente una mayor incertidumbre sobre su capacidad para pagar en tiempo y forma sus obligaciones financieras de corto plazo no garantizadas", menciona el documento, con fecha del 14 de junio de 2013.

Asimismo, sobre la colocación de "Revisión Especial" con implicaciones negativas, la calificadora dejó abierta "la posibilidad de una baja dentro de los siguientes 90 días", ya que concluya su análisis sobre los otros factores de calificación, como el desempeño presupuestal, la política financiera y de liquidez, así como las prácticas administrativas y la flexibilidad financiera.